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2 月 15 日（日）、佐伯市蒲江にある「丸二水産」 

にて伊勢エビのさばき体験を行いました。 

まず手袋をして、刺身を取るためにナイフで固い 

殻から身をはがしました。次に頭と尻尾の上に刺身 

をのせて姿 造 りにし、残 った胴体は「味噌汁」に 

しました。コリコリした刺身、だしの効いたみそ汁は 

格別な味でした。 
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３月から産休の小野主事の代理で配属されました、臨時職員の串尾裕子 

(くしお ひろこ)と申します。臨時という身ではありますが、少しでも地域

に貢献できるよう何事にも一生懸命に取り組んで参りたいと思っています。 

まだ日は浅いですが、みなさまに暖かく歓迎して頂き毎日楽しく勤務でき

ております。不慣れゆえなにかとご指導いただくことも多くあるかと存じま

すが、皆さまがより来館しやすく笑顔になれる公民館を目指していきます。 

よろしくお願い致します。 

 

 

高瀬地区 2/29 

男女別人口 

男性 1,835 名 

女性 1,951 名 

 

新型コロナウイルス感染拡大に伴う 

事業の中止について 

高瀬公民館では、新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を受けまして、 

参加者の健康・安全を最優先に考慮した結果、以下の事業につきまして開催を中止

させて頂く事に致しました。 

・3 月  7 日（土）高瀬みどりの少年団お別れ研修・閉講式 

・3 月 18 日（水）自主学習代表者会議 

・3 月中すべての自主学習教室 

・3 月中高瀬公民館公民館の利用中止 

 楽しみにしてくださっていた皆さま方には、大変なご迷惑をおかけいたします

こと、深くお詫び申し上げます。 

がくげいイラスト 

４月の予定 

・４月 ３日（金）子育てサロン（リトミック） 

     ・４月２４日（金）高瀬振興協議会，高瀬公民館運営委員会 

                                      歓送迎会（場所未定） 

kk 

がくげいイラスト 

がくげいイラスト 

男の料理教室 一日研修 

 



  

  

2 月下旬、公民館の駐車場の端に約 20ｍの電柱が立てられた。 

「あれは、何だろう？」と思われた方もいるかもしれません。あれは、      

5G 用の電柱です。そこで、5G とは何でしょうか。 

5G とは、「(5th Generation 第 5 世代移動通信システム）」                                  

の略で、次世代の通信規格です。5G が普及すれば、今まで以上にさ

まざまなモノがネットワークに接続され、生活のあらゆるところで通

信が行われると予測されています。5G は「高速・大容量」「超高信頼

低遅延」「多数同時接続」という 3 つの特徴を持ち、スマートフォン

やタブレット端末の利用に限らず、あらゆる産業での活用が期待さ

れているものです。5G サービスは 2020 年 3 月に都市部を中心に開始予定です。 

 

 

 
 

 

                                               

  健活ポイントが生まれかわります！ 

公民館に設置していました、カードリーダーを２月２９ 

     日をもちまして廃止しています。 

             令和２年度４月以降手帳でポイントを管理します。  

 

 

公民館の駐車場に電柱が・・・ 
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4/14 大日町 ＤＶＤ上映 9/４串川町 2 講演会 3/14 上野町 中止 

4/13 南部町 ＤＶＤ上映 11/9 串川町１ ＤＶＤ上映 3/19 誠和町 ＤＶＤ上映 

9/8高瀬本町 講演会 12/12 琴平町 ＤＶＤ上映 12/19 京町 講演会 

11/29 銭渕町 講演会 3/8 八幡町 中止 3/15 大宮町 中止 

 

２０１９年度町内人権学習会 

令和2年度完成予定の高瀬川清流バイパスについ

高瀬川の清流を取り戻す会の事務局長、財津忠幸さん

によると、三隈川へ直接そそぐ高瀬川は、発電所のため

のダムが建設（昭和 46）されるまでは、四万十川を超

える清流でした。だから今もダム上流まではそのきれ

いな清流のままで流れて来ているそうです。 

平成 15年に、地元高瀬地区振興協議会と壮年会連絡

協議会が中心となって「高瀬川の清流を取り戻す会」を結

成しました。左の写真は、ダム上流の工事現場です川底

が透き通って見えます。 

お知らせ 
がくげいイラスト 


